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COMMISSION scolaire - jeunesse - associations - sports - culture - loisirs - animations 

A- ECOLES  

Question : la région a en charge les lycées ; le département, les collèges et les 
mairies, les écoles maternelles et élémentaires. Que proposez-vous donc pour les 
écoles d’Anneyron ? 

      Nous souhaitons garantir à nos  350 enfants des écoles primaires et maternelles  

• Des locaux et du matériel adaptés : 2 écoles sont pratiquement neuves (1992 le 
groupe Paul Eluard-2000 l’école intercommunale de Coinaud) 

• Nous veillerons à maintenir du mobilier récent et à entretenir régulièrement les locaux 
avec un soin particulier pour l’acoustique 

• Nous poursuivrons l’équipement informatique pour donner à tous les enfants de la 
commune un enseignement aux nouvelles technologies 

• Nous serons très réactifs sur la sécurité autour et à l’intérieur de leurs écoles 

• Nous poursuivrons l’action en faveur des familles : services péri-scolaires, les cantine, 
les garderies matin et soir : nous poursuivrons leur aménagement et leur organisation 
avec les personnes de service et les utilisateurs : parents et enfants 

• Nous soutiendrons et aiderons les projets éducatifs tels que l’enseignement musical, les 
classes découvertes à thème sportif ou culturel, les intervenants culturels, les visites de 
musées, …en concertation avec les enseignants et nous suivrons leurs projets éducatifs 

• Nous assisterons aux conseils d’écoles, aux AG des associations scolaires pour les 
écouter, dialoguer avec la communauté éducative, les partenaires de l’école 

Question : Et la nouvelle école maternelle ? 

Nous relancerons effectivement le projet d'une nouvelle école maternelle de 5 classes 
Nous serons assisté des enseignants, des parents, des partenaires : inspection académique, 
CAUE (cabinet d’archi conseil), ADIL pour inscrire le bâtiment dans la démarche HQE, haute 
qualité environnementale, développement durable. 
Le terrain est acheté, une commission élargie a déjà très bien travaillé sur ce projet. Il reste 
à placer le financement dans le budget et à solliciter encore davantage de subventions.  

Plusieurs avantages pour ce projet :  

• Des espaces de vie pédagogique plus importants,  

• Des salles spécifiques pour la motricité, les arts, la bibliothèque scolaire,  

• Une cour plus spacieuse,  

• Et surtout le regroupement des 2 écoles : des déplacements plus aisés pour les 
familles ou les nounous 

• La fin de l’encombrement du cœur du village aux heures de classe : rues, place de la 
mairie  

• Des parkings libérés, les circuits des cars simplifiés  

• Une plus grande possibilité d’aller à pied ou à vélos pour les enfants et leurs 
accompagnateurs car plus de sécurité autour du quartier où existent des liaisons 
douces : piétonnes et cyclables. 

• Et enfin l'un des très gros avantages : le bâtiment actuel en très bon état en 
cœur de village sera le bienvenu pour palier le manque de salles : petite enfance, 
centre de loisirs, local pour les jeunes, associations. Son utilisation sera à définir avec 
les associations. 

Question : Et pour nos collégiens ? 

• Nous resterons vigilants sur la capacité d’accueil dans les collèges voisins : avec déjà 
213 collégiens sur notre commune qui empruntent tous les jours les transports scolaires, 
pourquoi ne pas proposer au Conseil Général la construction sur Anneyron ? Nous 
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demanderons à être associés à la réflexion d’une future implantation d’un collège sur le 
nord Drôme pour réduire les déplacements quotidiens de nos collégiens. 

B- JEUNESSE ET ADOLESCENCE  

Question : Comment répondrez-vous aux besoins, aux énergies des jeunes et des 
ados de notre village ? 

• Nous impliquerons LES JEUNES ET LES ADOS dans la vie de leur village : nous 
proposerons la création d’un conseil municipal enfants et ados : pour les écouter, pour 
bâtir avec eux des projets, pour leur présenter le fonctionnement d’une commune, pour 
les rendre acteurs de la vie municipale et porte parole de toute la jeunesse du village : 
les infos doivent aller dans les 2 sens : des jeunes en direction des élus et des élus vers 
les jeunes. 

• Nous associerons les clubs et associations qui ont en charge des jeunes pour 
favoriser les rencontres et les projets entre tous les jeunes du village : nous aiderons à 
mettre en place un local, une structure, un cadre, un noyau de responsables 
majeurs pour faire fonctionner ces rencontres, ces projets, ce local. 

• Nous poursuivrons l’encouragement des rassemblements de conscrits : moralement, 
matériellement, en toute sécurité, pour les rendre responsables de leurs manifestations : 
soirées, réunions, vogue,… 

C- ASSOCIATIONS   

Question : Avec 65 associations culturelles, sportives, scolaires et sociales, comment 
vous situez-vous ? 

Nous les réunirons au moins 2 fois par an pour  

• qu’elles se connaissent entre elles, qu’elles se fassent connaître  

• qu’elles soient écoutées, qu’elles dialoguent, qu’elles argumentent leurs demandes  

• qu’elles participent au montage des budgets et des travaux qui les concernent (les 
bâtiments, les sites, les subventions, et pour définir des priorités, leurs priorités 

• qu’elles soient partie prenante pour chercher les moyens de réaliser des économies : 
entretien, énergie, optimisation des locaux et des matériels. Economies qui reviendraient 
dans leurs budgets. 

• qu’elles collaborent à de plus grandes manifestations au village ou dans les quartiers : 
peut-être le point de départ d’un comité des fêtes ? Il y a tant d’énergie positive dans 
chaque association ! 

• nous continuerons à encourager celles qui ont en charge les jeunes de moins de 20 ans 

• nous prévoirons un seul ELU REFERENT et un seul FONCTIONNAIRE REFERENT pour 
qu'il soit le plus réceptif possible aux demandes des associations (travaux, entretien, 
planning etc.) 

• nous participerons à leurs manifestations, à leurs AG, pour être « en direct » avec la vie 
du village, nous poursuivrons notre implication personnelle parmi les membres des 
associations 

D- : ANIMATIONS 

Question : Serez-vous à l’écoute des animations sur Anneyron ? 

• Nous encouragerons toutes les animations organisées par les associations : la fête des 
classes, la foire, le marché paysan, la vogue, le Téléthon, les anniversaires de clubs, 
l’ensemble des manifestations proposées sur la commune 

• Nous chercherons un moyen de re-dynamiser notre marché du mardi 

• Nous fêterons l’arrivée des nouveaux Anneyronnais et faciliteront leur intégration en 
associant la présentation des diverses associations, les discussions et les informations en 
direct 
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• Nous encouragerons l’organisation de rencontres festives dans les quartiers et inter-
quartiers pour faire rencontrer tous les Anneyronnais : des exemples comme la fête du 
Millénaire, le 170ème anniversaire de la commune, le corso nautique. D’autres seront à 
mettre en place comme les 200 ans de la commune en 2009  

• Nous soutiendrons les associations qui mettent en valeur nos bâtiments et nos sites 
communaux ou naturels tout au long de l’année ou lors de manifestations ponctuelles 

• Nous citerons les personnes méritantes pour leur bénévolat, le temps consacré aux 
autres, leur distinction culturelle, sportive, sociale ou professionnelle. 

E- STRUCTURES INTERCOMMUNALES   

Question : Anneyron fait partie de la Communauté de Communes Rhône Valloire aux 
côtés de 13 autres communes, comment envisagez-vous la représentation d’Anneyron 

Les 14 communes ont délégué plusieurs compétences à la Communauté de Communes 
notamment : 

La petite enfance, la jeunesse et les équipements sportifs et culturels d’intérêt communautaire. 

• Nos délégués à la communauté de communes devront porter et défendre les actions, 
les projets, les financements pour la petite enfance, la jeunesse et les adolescents, les 
sites sportifs ou culturels  

• Nous argumenterons pour l’implantation d’une structure d’accueil adaptée pour les tout 
petits, pour les CLSH (centres aérés des mercredis et des vacances scolaires), pour les 
ados 

• Nous proposerons l’aménagement de la zone de l’Argentelle où des équipements inter- 
communaux pourraient être envisagés 

• Nous siégerons, nous proposerons et nous nous imposerons à chaque réunion et 
dans chaque commission pour faire entendre nos demandes, celles de nos concitoyens. Ils 
nous accordent leur confiance, nous ne devons pas les décevoir ! 

 

 


